
Punto n. 8

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  ANIMALI  SAMUELE  DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
PROSPETTIVE AREA EX SADAM

Premesso che:

- per l’area ex Sadam sono stati a lungo annunciati una serie di progetti che negli anni
scorsi  prevedevano  la  prossima  realizzazione  di  tre  strutture  commerciali  di  medie
dimensioni, di un retail park, di un nuovo palascherma e dei laboratori scenografici della
Fondazione Pergolesi, oltre che del villaggio tecnologico per l’innovazione “Jvillage”;

- per quanto se ne sa i progetti di cui sopra non sono mai approdati alla fase realizzativa e
la  stessa attività  residua della  Sadam Engineering e Meccanica presso il  polo  di  Jesi
dovrebbe essere cessata;

-  quanto  sopra  esclude  le  auspicate  ricadute  a  livello  economico  ed  occupazionale
connesse alle attività progettate;

-  sempre per  quanto  se ne sa dovrebbe rimanere  attiva,  al  momento,  l’esperienza di
Jcube, che però ancora non sembra aver ancora avuto sensibili  effetti  economici sulla
città, riguarda un’area quantitativamente piuttosto marginale e potrebbe essere anch’essa
“minacciata”  dallo  stato  di  difficoltà  del  gruppo  Maccaferri  che  ne  è  tra  i  principali
promotori;

- la stessa crisi del gruppo Maccaferri potrebbe incidere sul completamento della bonifica
del sito che a quanto riferito in occasione dell’ultimo Consiglio comunale dovrebbe essere
ancora in corso;

-  secondo  quanto  dichiarato  dal  Sindaco  anche  l’idea  di  localizzare  il  biodigestore
promosso dall’ATA presso l’area ora occupata dalla centrale elettrica dismessa sembra
sfumata;

SI CHIEDE

Se i fatti illustrati siano veri e se risultino adottati o stiano per adottarsi provvedimenti in
proposito.


